
BASTIA UMBRA (al.ga.) -
Mentre l'amministrazione co-
munale di Bastia Umbra annun-
cia che presto anche la zona in-
dustriale del capoluogo, quella
a sud della superstrada, sarà
completa di cartelli stradali, Lu-
ca Livieri, assessore all'Urbani-
stica, replica alle osservazioni
del gruppo consiliare del Parti-
to democratico in merito all'
alienazione di una rata di terre-
no posta in prossimità del fiu-
me Chiascio.
"La polemica dimostra la scar-
sezza d'argo-
mentazioni di
un'opposizione
incapace d'en-
trare nei conte-
nuti. Il gruppo
piddino bastio-
lo, infatti, chie-
de all'ammini-
strazione d'inti-
mare a un priva-
to la demolizio-
ne di un edificio
ritenuto abusi-
vo, salvo poi sco-
prire che la
struttura è stata
realizzata in for-
za di una conces-
sione edilizia re-
golarmente rila-
sciata dall'uffi-
cio edilizia e,
quindi, piena-
mente legitti-
ma. Un'aggres-
sione ingiustifi-
cata nei confron-
ti di un imprenditore che cerca
di proporre una soluzione a un
problema che si trascina ormai
da quindici anni; vecchi meto-
di di fare politica. Il privato po-
trebbe reperire gli standard
pubblici sul terreno di sua pro-
prietà antistante l'edificio, com-
piendo un'operazione piena-
mente legittima; questa mano-
vra creerebbe comunque disagi
alla viabilità, dovuti a errori di
pianificazione commessi dalla
precedenti amministrazioni. La
nostra scelta prevede la cessio-

ne della rata di terreno per con-
sentire la realizzazione di nuovi
parcheggi. Il cittadino dovreb-
be realizzare e poi cedere gratui-
tamente all'amministrazione il
parcheggio come standard pub-
blico. Questo spazio pubblico
rimarrebbe a servizio dell'area
industriale e soprattutto del po-
lo fieristico regionale situato
nelle immediate vicinanze".
Un'operazione a vantaggio del-
la comunità, quindi, a parere
dell'amministrazione comuna-
le, quanto quella che prevede

l'istallazione del-
la segnaletica
stradale presso
la zona indu-
striale. "Dopo
aver speso alcu-
ni milioni di eu-
ro per le opere
d'urbanizzazio-
ne, la preceden-
te amministra-
zione comunale
non ha provve-
duto a installare
i cartelli con i
nomi delle vie,
un intervento
del costo totale
che ammonta a
circa 1.500 eu-
ro" dichiara
Francesco Fra-
tellini, assesso-
re alle Attività
produttive del
Comune di Ba-
stia Umbra.
"Nell'era dei na-

vigatori satellitari, risultava sin-
golare il fatto di individuare la
via sul monitor del proprio di-
spositivo e di non riuscire a ave-
re conferma dell'indicazione a
causa della mancanza della car-
tellonistica all'inizio di ogni via
dell'area industriale. In modo
particolare, risultava particolar-
mente difficoltoso individuare i
locali delle Poste Italiane, dove
da qualche mese cittadini e
aziende di Bastia Umbra devo-
no recarsi per ritirare pacchi po-
stali e raccomandate".

ASSISI (fla.pag.) - Ancora prove
di contatto tra Partito democratico
e Udc, dopo quello avvenuto un
paio di settimane fa le due forze
di minoranza si sono nuovamente
incontrate "nell'ambito della natu-
rale dialettica interna ai partiti
che siedono all'opposizione nel
consiglio comunale di Assisi". Vir-
golettato dell'Udc e se l'incontro
non ha riguardato (almeno ufficial-
mente) alleanze futuribili in vista
delle prossime comunali, di certo
c'è che dopo che la disponibilità
ad entrare in maggioranza data lo
scorso Natale dai centristi è rima-
sta lettera morta, i casiniani prova-
no a collaborare con il più grande
partito d'opposizione su temi at-
tuali come "la crisi del settore dell'
accoglienza ed economica, il pre-
cariato, il grave problema della
mancanza di alloggi di edilizia
economico popolare e/o prezzo

calmierato, le preoccupanti voci
sulla chiusura dell'università del
turismo, la necessità di definire
una ricucitura complessiva del no-
stro territorio che lo salvaguardi
ma al contempo possa essere una
occasione di ulteriore sviluppo".

Questioni che l'Udc pone al cen-
tro della sua agenda e visto la man-
cata entrata in maggioranza l'in-
tenzione "è quella di aprire un
dibattito Pd-Udc assieme alla so-
cietà civile del territorio, cercan-
do di arrivare a definire punti pro-

grammatici comuni". Se questo
varrà anche per il futuro è presto
per dirlo, "per ora il confronto -
afferma sempre la nota dell'Udc -
seppure da posizioni diverse, è sta-
to occasione per evidenziare una
serie di problemi del nostro terri-
torio e individuare, come gruppi
di minoranza, un programma di
lavoro comune in questo ultimo
anno di amministrazione. Punto
comune di convergenza è la neces-
sità di mobilitare tutte le forze po-
sitive presenti nel nostro territorio
per contrastare la crisi che oggi lo
attanaglia. L'amministrazione co-
munale non può ridursi a operare
con misure di ordinaria ammini-
strazione, ma deve inventare una
strategia per volare più in alto, vi
sono alcune questioni centrali
che non possono essere accantona-
te o rinviate alla prossima ammi-
nistrazione".
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CANNARA - Attirati sul luogo da un servizio televisivo di un noto
programma, cinque giovani folignati, di età compresa tra i 17 ed i 18
anni, sono stati denunciati dai carabinieri della stazione di Cannara
(agli ordini del maresciallo Sante Fraccalvieri) per violazione di domici-
lio. Il fatto è successo alcuni giorni fa, quando i militari, al termine di
alcuni accertamenti, hanno scoperto che i cinque giovani si erano
abusivamente introdotti all'interno di una villa del cannarese, disabita-
ta da mesi. Secondo quanto reso noto dai carabinieri cannaresi, i
giovani hanno spiegato che volevano solamente dare un'occhiata all'im-
mobile, probabilmente perché incuriositi dal servizio dedicatogli poche
settimane fa da un noto programma televisivo nel corso di un'inchiesta
sul mondo delle cosiddette "messe nere". Una curiosità che li ha
portati ad introdursi nella villa (sita a pochi chilometri di distanza dalle
loro abitazioni di Foligno e dintorni) e che vi è valsa la denuncia per
violazione di domicilio

BASTIA UMBRA - Disavventura a
lieto fine (con tanto spavento) quella
capitata nella prima serata di ieri a
Bastia Umbra a una ragazzina di 13
anni, rimasta bloccata all'interno
dell’ascensore di un palazzo. Imme-
diato l'intervento dei vigili del fuo-
co di Assisi, che dopo aver riportato
l'ascensore “a pari” con il piano,
hanno aperto le porte liberando la
ragazzina. L'intervento è durato cir-
ca un'ora, e a parte un po' di com-
prensibile paura, la studentessa è
tornata a casa sana e salva, non pri-
ma di aver ringraziato i pompieri.
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ASSISI - "Non mi dimetto, amo troppo il Calendimaggio": questa la
replica di Salvatore Ascani, che dopo aver ricordato le sue dimissioni nel
1993 da assessore e consigliere comunale per andare a ricoprire la carica
di presidente dell'Ente, spiega come "l'amore per la festa di Assisi è
anche ricevere insulti da Sopra perché hanno perso, da Sotto perché non
avrei censurato il bando, e sentire alcuni componenti dell'Ente recrimi-
nare perché poco coinvolti nelle decisioni". E sul bando controverso
interviene anche Aleardo Pelacchi, Priore della Nobilissima: "Sono mol-
to amareggiato - scrive Pelacchi soprattutto perchè non posso cambiare
quanto è accaduto. La squalifica fa riferimento alla responsabilità oggetti-
va, non soggettiva, ma se si ricopre un ruolo bisogna farsene carico fino
in fondo. Per quanto riguarda i cambiamenti del testo, va fatto riferimen-
to all'analisi effettuata dai Saggi. Per quanto è a mia conoscenza, anche la
Nobilissima Parte de Sopra sta ultimando le proprie verifiche e - conclu-
de Pelacchi - nessuno era autorizzato a modificare il testo depositato".
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